

## Abwärtstrend hält an

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 17. Dezember 2015 um 17:04 Uhr -

---



Im verlegten Meisterschaftsspiel der 2. Bezirksliga Rhein-Hunsrück bestritt die 2. Herren am Freitag in Boppard ihr Auswärtsspiel bei der TG. Beide Mannschaften mussten auf ihren Spitzenspieler Klaus Lenz und Fabian Mades verzichten. Auf Dichtelbacher Seite fehlte allerdings zusätzlich auch noch der Routinier im Team, Wolfgang Kräll. Mit Günter Emmel und Lothar Breidenbach konnten zwei Spieler der 4. Herren als Ersatzkräfte gewonnen werden. Allerdings war die Favoritenrolle mit diesen Aufstellungen klar auf Bopparder Seite.

Der wurden dann die Gastgeber auch gerecht, indem sie gleich zu Beginn nach den Doppeln mit 2:1 in Führung gingen. Lediglich Volker Emmel/Jörg Weber konnten einen knappen 3:2-Sieg zugunsten des TuS einfahren. Die Ausbeute im vorderen Paarkreuz konnte sich im Anschluss sehen lassen: Volker (Foto) gewann in beeindruckender Manier beide Einzel gegen Basten und Querbach bei nur insgesamt einem Satzverlust. Und auch Timo Küpper wusste bei einem weiteren Einsatz vorne zu überzeugen und zwang die Bopparder zweimal in den Entscheidungssatz. Dort gewann er immerhin einmal, nämlich zu Beginn mit 12:10 gegen Basten. In den übrigen Einzeln war lediglich Oliver Seckler noch einmal in fünf Durchgängen gegen Jürgen Johann siegreich. Damit unterlag man nach zweieinhalb Stunden Spielzeit der TG Boppard mit 5:9 und ist mitten im Abstiegskampf angekommen. Doch dank personeller Veränderungen dürfte spätestens in der Rückrunde wieder ein Aufwärtstrend zu erwarten sein. Das letzte Vorrundenspiel findet zunächst jedoch am kommenden Samstag gegen Simmern statt.